

## Visite chez nos correspondants allemands à Rheinstetten



*Le jeudi 21 novembre 2019, la classe de CE2 de Mme Waechter et la classe de CM1-CM2 bilingue de Mme Schmitt sont allées rendre visite à leurs correspondants allemands à Rheinstetten.*

A notre arrivée, nous avons pu revoir ou faire connaissance avec notre correspondant allemand. Certains se connaissaient déjà car ils s'étaient déjà rencontrés l'an passé. D'autres, se découvraient. Les adultes présents aidaient les groupes français-allemand à communiquer.

Nous nous sommes ensuite chanté des chants (cf. photo) en allemand pour les français, en français pour les allemands.

Nos deux classes ont ensuite participé à deux activités différentes durant la matinée : pendant que certains découvraient l'école, discutaient avec leur correspondant, fabriquaient des bricolages de Noël, les autres se déplaçaient dans la ville de Rheinstetten pour un Geo-caching. Une maman allemande guidait chaque groupe dans la ville en surveillant les enfants qui devaient répondre à des questions (en allemand et en français) sur les différents éléments rencontrés en ville (mairie, gare de tramway, crèche, parc de jeux, cimetière, église,...). L'après-midi, les activités ont été échangées, chacun a pu participer à tout.

Les équipes ayant le mieux répondu aux questions du Geo Caching ont été récompensées au cours de la remise des prix, peu avant notre départ.

A midi, nous nous sommes tous retrouvés au chaud, dans le hall de l'école, où nous avons pu boire et manger en nous servant au buffet préparé par les élèves allemands.

Les élèves ont échangé leurs adresses afin de pouvoir s'écrire avant notre prochaine rencontre, au mois de juin, à Niederbronn !